

	<p>練馬区公式アニメキャラクター ねり丸の Twitter フォロワーが1万人を突破！ ～ みんな応援ありがとうねり ～</p> 
<p>アカウント</p>	<p>https://twitter.com/nerimaru_nerima</p>
<p>オフィシャル H P</p>	<p>http://animation-nerima.jp/nerimaru.html</p>
<p>練馬区公式アニメキャラクター「ねり丸」の Twitter フォロワーが1万人を突破した。 (4月19日時点で10,386 フォロワー)</p> <p>「ねり丸」Twitter は、平成24年7月にスタート。「ねり丸」が、アニメ情報やイベント出演情報、区内のお出かけ情報などをほぼ毎日つぶやいている。愛らしいキャラクター性を感じられるつぶやきが人気で、区民の方をはじめ、多くの「ねり丸」ファンに愛されている。</p> <p>たくさんの方に楽しんでいただけるよう、これからもつぶやいていきます。応援よろしくをお願いします。</p>	

【ねり丸 Twitter ツイート】



4月16日のツイート



4月13日のツイート



3月30日のツイート

【参考】練馬区公式アニメキャラクター「ねり丸」について

平成23年3月、練馬アニメーション協議会(当時)の会員企業が制作したキャラクターデザイン候補作品の中から、区民のアンケート投票と名前の公募を行い、練馬区公式アニメキャラクターとして誕生。

名前の由来は練馬の「ねり」と、愛らしく丸みのあるルックスから。「練馬大根」と区の名前の「馬」がモチーフになっている。「アニメのまち 練馬区」を日本中・世界中に広くPRすることを目的に活躍する自称「ヒーロー」。

